

**C'EST LE CASSE
DU SIÈCLE !**



LA RETRAITE À 64 ANS, C'EST NON !

**Le 19 janvier, nous étions 2 millions
Le 31 janvier, nous étions 2,5 millions**

**Les 7 et 11 février, amplifions le mouvement,
soyons encore plus nombreux à dire NON
à une réforme inutile et injuste.**

La CFE-CGC :

- **Demande le retrait du décalage de l'âge de la retraite à 64 ans.**
- **Refuse l'accélération de la durée de cotisation.**

- **Ce projet de réforme va pénaliser les femmes,
les carrières longues, les retraites progressives...**
- **Il ne prend pas en compte la pénibilité psychique...**
- **Il augmente et accélère la durée de cotisation...**



Décaler l'âge de départ, c'est non, non, et NON !